
Hafenindustriegebiet- Süd· 
Waldflächen südlich der Wiener Straße 

hier: Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 07.04.1997 

Beschluß 

des Stadtrates vom 09.04 .. 1997 

, - öffentlich 

-mit 37.: 34 Stimmen beschlossen -

' 

Beilage&.~ 
zur Stadtratssitzung 

Q1.L( :J0'-0}.J.cOl~ 

I. 1. Der Stadtrat bekräftigt den Beschluß des Stadtplan~Jngsausschusses vom 
13.03.1997 auf Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 04.06.1996, Ziffer 3, 
mit der Maßgabe, daß lediglich 30 Hektar nicht in die Bannwaldausweisung 
einbezogen werden. 

2. Der Stadtrat stellt klar, daß eine Inanspruchnahme nur für neue Arbeits
plätze erfolgen darf. Deshalb soll die Fläche nur genutzt werden für 

- Neuansiedlungen als Folge des Güterverkehrszentrums oder 
- einen arbeitsplatzintensiven Großinvestor. 

Vor einer Inanspruchnahme ist der Stadtrat zu hören., 

II. Referat VI 
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